



今回は、第4回岐阜県高校生英語プレゼン大会の報告です。

◇ 岐阜県高校生英語プレゼン大会について

日時：令和1年11月16日(土)

会場：岐阜県総合教育センター

内容：県内の高校生が、3～5人程度のグループで、課題研究や地域貢献など各校で力を入れて取り組んでいる話題や日常の中での感動や気づきについて、英語で発表・質疑応答をし、英語の流暢さ、発表のわかりやすさ、内容の濃さ等で競い合う大会です。パワーポイント等を使って、7分程度のプレゼンテーションを行ない、その後、他校の生徒や審査員の質問に答えます。

参加者：2年 岡田 宗賢
2年 山田 桃々華
2年 足立 ひなた
2年 森 悠加

発表内容： Kodomo Shokudo is a great place but there are some problems. One of them is lack of money to manage Kodomo Shokudo. We are going to suggest the solutions.



生徒の感想

- 普段、大勢の人の前で話すことがないので、プレゼンは、とてもいい機会でした。準備や発表の練習で、たくさんの英語に触れることができました。本番では、自分の力を全て出し切れました。また、他校の発表は、とても興味深く勉強になりました。



- プレゼンの後の英語での質疑応答が難しかった。午後の英語活動で、ALTの先生方や他校の生徒と交流できたことが楽しかった。